

ANTRAG der FDP-Fraktion vom 12.10.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP: verantwortlich	Ortschaftsrat Grötzingen 09.122015 139 6 öffentlich OV Grötzingen
Unterstützung der Rettung Gasthaus „Ochsen“		

Im Herzen von Alt-Grötzingen, in einem wirklich sensiblen Bereich, steht eines der ältesten Häuser Karlsruhes, der geschichts- und traditionsträchtige „Ochsen“ - inzwischen als Bauruine. Der Verfall, aber auch die traurige Optik inmitten des Malerdorfes sollten uns Ansporn sein, hier rasch flankierend einzugreifen.

Die Ortsverwaltung wird gebeten, mit dem Eigentümer, evtl. durchaus auch in Zusammenarbeit mit entsprechenden Behörden oder auch Vereinen, zu versuchen sicherzustellen, dass dieses Kulturgut erhalten und wieder einem Zweck zugeführt werden kann.

Da in Grötzingen Beherbergungsfläche fehlt, könnte diese Nutzung z.B. ein Denkansatz sein. Denkbar ist auch die Verwendung als Büro oder Unterstellfläche für die Grötzingener Vereine und/oder die ARGE (nicht aber für Veranstaltungen - wegen Parkplätzen, baulicher Voraussetzungen, Existenz der Begegnungsstätte), oder gar ein Bürgererwerb/Anpachtung und Betrieb.

Evtl. können zunächst, z.B. zur erleichterten Baureifmachung, die Kosten für die Sicherung der vorgefundenen Kulturgüter (Gebäudesubstanz, Grubenhaus) aus einschlägigen Stiftungen bezuschusst werden.

Die FDP-Fraktion beauftragt die OV mit der Prüfung diesbezüglicher Möglichkeiten, respektive Durchführung.

Hans Ritzel
FDP-Fraktion